



ABSTRAK

NURHILDAYATI(2017):PERANAN BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDes) DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN EKONOMI MASYARAKAT DESA LIMAU MANIS MENURUT EKONOMI ISLAM

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh program BUMDes Desa Limau Manis yang menyalurkan dananya untuk dijadikan modal kepada pengguna untuk membuka usaha-usaha baru atau mengembangkan usahanya yang ada diberbagai bidang, baik bidang perdagangan, perkebunan, jasa dan industri kecil. Melihat perkembangan jumlah pemanfaat BUMDes dari tahun ke tahun sudah banyak mengalami perkembangan, namun seiring dengan digulirkan dana tersebut apakah sudah berperan terhadap tingkat kesejahteraan ekonomi mereka.

Adapun rumusan masalahnya adalah Apakah terdapat peranan signifikan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam meningkatkan kesejahteraan perekonomian masyarakat Desa Limau Manis, Bagaimana tinjauan ekonomi Islam terhadap peranan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) dalam meningkatkan kesejahteraan perekonomian masyarakat Desa Limau Manis.

Teknik-teknik pengumpulan data yang dilakukan pada penelitian ini adalah observasi, wawancara, angket. Subjek penelitian ini adalah peminjam di BUMDes Desa Limau Manis, sedangkan objek penelitiannya adalah Peranan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) untuk meningkatkan kesejahteraan ekonomi masyarakat Desa Limau Manis. Adapun yang menjadi populasi penelitian ini adalah para peminjam berjumlah sekitar 416 orang, maka penulis mengambil sampel sebanyak 40 orang jumlah populasi yang ada dengan menggunakan tehnik Random Sampling dengan menggunakan rumus teori slovin. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada BUMDes Desa Limau Manis bahwa terdapat peran yang signifikan terhadap program yang dijalankan oleh BUMDes Desa Limau Manis. Hal tersebut dapat dilihat dari banyaknya responden menyatakan setuju dengan program-program dijalankan oleh BUMDes desa Limau manis. Bidang usaha yang dilakukan BUMDes yaitu perdagangan, perkebunan, industry kecil dan jasa. Dan usaha lain yaitu pemberian bimbingan, pelatihan, seminar dan konsultasi.

Dalam tinjauan ekonomi Islam terhadap Peranan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) Desa Limau Manis ini merupakan bentuk kepedulian terhadap sesama terutama umat Islam, hal ini sudah sesuai dengan prinsip ekonomi Islam, yang menggunakan prinsip tolong-menolong.